



FOTO: ESPECIAL

Sheinbaum: se buscan acuerdos, pero la prioridad es el T-MEC

• Encabezó ayer la
ceremonia del Día
de la Bandera.

● PÁG. 39

Afirma Ejecutivo federal que la prioridad de México es el T-MEC

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que su gobierno continuará trabajando con Estados Unidos para encontrar un acuerdo que garantice la estabilidad del comercio bilateral y evitar la imposición de aranceles, pero enfatizó que la prioridad de México sigue siendo el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Luego de la reunión entre el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y el secretario de Comercio de EU, Howard Lutnick, Sheinbaum confirmó que se estableció un grupo de trabajo en Washington que dará seguimiento a las negociaciones, en el que también participará personal de la Secretaría de Hacienda.

"He dicho desde el principio que la relación y el acuerdo comercial

con los Estados Unidos es prioritario, y pedimos que ellos también lo prioricen", señaló la mandataria en su conferencia matutina de este lunes, 24 de febrero.

Luego de que se le realizara la pregunta de si Estados Unidos habría solicitado a México imponer aranceles del 20% a China, como parte de las negociaciones comerciales, con el fin de evitar un impuesto del 25% por parte del país vecino del norte, la titular del Ejecutivo federal evitó confirmar esta versión y aclaró que su gobierno sigue en proceso de negociación.

Ayer por la tarde, en la conmemoración del día de la bandera Sheinbaum reiteró: "¡A México se le respeta, que no somos colonia ni protectorado de ningún país!"

Resultados

Desde el inicio de la Operación Frontera Norte el 5 de febrero,

hasta el 23 de febrero, las fuerzas de seguridad han detenido a 746 personas y asegurado 705 armas de fuego, 80,317 cartuchos de diversos calibres, 2,914 cargadores, 11,861 kilogramos de drogas (incluyendo 54.9 kg de fentanilo), 631 vehículos y 79 inmuebles.

Estos resultados representan un incremento del 42.9% en detenciones, al pasar de 522 en las cifras del 17 de febrero a 746 en el reporte del 24 de febrero. En cuanto a las armas decomisadas, el aumento fue del 44.2%, con 216 unidades aseguradas adicionales.

En el caso de las drogas, el total decomisado creció al pasar de 6,308 kg el 17 de febrero a 11,861 kg en la última actualización, lo que representa un incremento del 88.1%. No obstante, el aseguramiento de fentanilo se redujo levemente, al actualizar la cifra de 55 kg, el pasado lunes 17 de febrero, a 54.9 kg.